# DEPORTES

38/Sábado, 27 de mayo de 2000

## **CICLISMO**

Fernando Escartín, quinto en la Bicicleta Vasca

# Se disputa en Sabiñánigo el Memorial Luis Muñoz

SAN SEBASTIÁN.- La XVII edición del Memorial de ciclismo "Luis Muñoz" para categorías sub-23 y elite que se disputa hoy en Sabiñánigo contará con la presencia de unos 120 corredores pertenecientes a siete equipos aragoneses, navarros, vascos y catalanes.

La principal novedad que presenta la decimoséptima edición de esta carrera es el cambio de itinerario ya que, por cuestiones de tráfico no recorrerá la N-330 hasta Jaca, sino que la distancia total de 127,6 kilómetros discurrirá en torno a la variante de Sabiñánigo y el circuito de Navasa.

El tiempo estimado para los primeros puestos es "de poco más de tres horas" y los equipos que han confirmado su presencia en esta cita ciclista son "habituales" de esta prueba, según indicaron fuentes de la organización.

Junto a los aragoneses del CAI, el Telco'm de Pamplona y el Café Baqué de Durango (Vizcaya), competirán el Airtel de Zaragoza, el Videoporteros Tegui y Bearzun de Navarra y el Café Unic de Barcelona.

El jacetano Gustavo Bara, que por primera temporada milita en el Café Baqué, es uno de los favoritos para este memorial en el que también correrán otros deportistas de la zona como el sabiñaniguense Juan Estribou del Airtel v el biesquense Oscar Maza del

## **BICICLETA VASCA**

El corredor italiano Marco Serpellini, del equipo Lamp Daikin, se adjudicó la tercera etapa de la Bicicleta Vasca-Euskal Bizikleta disputada entre la localidad alavesa de



Laguardia y el barrio bilbaíno de Txurdinaga sobre un recorrido de 174,9 kilómetros.

Serpellini se impuso al sprint a su compañero de fuga en los kilómetros finales "Txente" García Acosta (Banesto). David Etxebarria, del equipo

ONCE-Deustche Bank, fue tercero en la línea de meta y encabezó el grupo principal, a dos minutos del vencedor. con lo que mantiene el jersey azul de líder.

El vencedor final de la etapa y García Acosta protagonizaron una fuga desde los primeros kilómetros junto a Javier Ochoa (Kelme-Costa Blanca), Fabio Roscioli (Costa de Almería), Stefano Zanini (Mapei) brada).

Fernando Escartín entró séptimo en la jornada de ayer, a dos minutos del vencedor, y en la clasificación general se encuentra situado en la quinta posición, al mismo tiempo que el líder. David Etxebarría, que se mantiene fuerte al frente de

# y César García Calvo (Fuenla-

# Diez patinadores disputan la competición en categorías alevín, benjamín e infantil La Escuela Oscense de Patinaje Fernando Escartín. compite en el torneo regional

**HUESCA.-** La Escuela Oscense de Patinaje participa este fin de semana en el Campeonato de Aragón de patinaje artístico, que se celebra en la población zaragozana de Pinseque. Destaca la presencia de Rubén Lafuente, actual campeón de Aragón y también campeón de España.

Los patinadores oscenses competirán en todas las categorías, excepto en juveniles y cadetes, ya que disputaron el torneo en Pina de Ebro, el pasado mes de abril, logrando medallas de bronce las cadetes Elisabeth Lafuente y Bárbara Benítez, en programa libre y figuras obligatorias respectivamente.

## **PROGRAMA**

Las pruebas a desarrollar este fin de semana consisten en un programa largo, un programa corto y figuras obligatorias (es-

La represantación de la Escuela Oscense de Patinaje la forman los siguientes patinadores:

Benjamín femenino: Paula Broto, Ana María Olivar, Violeta Solano y Ana Labrador.

- Alevín femenino: Belén Bení-

- Alevín masculino: Rubén La-

- Infantil femenino: Laura Campo, Beatriz Sánchez, Patricia Capapé y David Otal.

## **FÚTBOL**

**ALTOARAGÓN** 

El equipo rojiblanco tratará de subirse al "tren europeo" (21 horas, TVE-1)

# Atlético y Español juegan una final de Copa del Rey inédita

## **Mónica COLLADO**

VALENCIA.- Atlético de Madrid y Español de Barcelona disputarán una final de Copa del Rey inédita, la última del siglo XX, eclipsada por el descenso del Atlético de Madrid a segunda división, pero con el aliciente de ver al Español tratar de ganar el trofeo en el año de su cen-

A pesar del diferente estado de ánimo de uno y otro equipo, las fuerzas se presentan equilibradas y el partido no cuenta con un claro favorito, va que el mejor momento del Español, encuentra su contrapunto con la mayor experiencia atlética en esta competición.

El Atlético de Madrid estuvo en la final del pasado año en Sevilla, aunque no consiguió la victoria, mientras que el Español

lleva 43 años sin disputar este encuentro, puesto que su última: final se remonta a 1957.

#### EL ESPAÑOL, MEJOR **QUE EL ATLÉTICO**

A la final de este año llega el Español en un mejor momento que el Atlético de Madrid, ya que el equipo catalán ha resuelto la Liga sin problemas, mientras que el equipo madrileño ha vivido la situación más dramática de toda su historia al haber descendido de categoría.

El conjunto atlético afronta su segunda final de Copa consecutiva con espíritu revanchista por la derrota del año pasado frente al Valencia y con la herida del descenso a segunda todavía sin cicatrizar, aunque la llegada de Fernando Zambrano al banquillo ha insuflado un aire de esperanza tras su debut con victoria en Mallorca.

Aún inmerso en la depresión por su despedida de Primera, el Atlético quiere redimir parte de sus males ante su afición en un torneo que le ha sonreído en la última década con tres títulos, el último de ellos en el año del doblete (1996).

El encuentro se inicia a las 21 horas y se retransmite por La Primera de TVE.

Alineaciones probables:

Atlético de Madrid: Toni Jiménez, Aguilera, Gaspar, Santi, Gamarra, Capdevila, Baraja, Hugo Leal, Valerón, Solari o Kiko Y Hasselbaink.

Español: Cavallero; Cristóbal, Nando, Pochettino, Roger; Galca, Sergio, Arteaga, Toni Velamazán; Martín Posse y Tamudo

Arbitro: Antonio Jesús López Nieto (colegio andaluz).

# TALLERES GRUYMA, S.L.

Empresa oscense de reparación de maquinaria de

# MECÁNICO

Se requiere un oficial con experiencia en reparación de maquinaria de obra pública o enautomoción. Dispuestos a realizar salidas dentro del territorio nacional para la solución de averías o realización de mantenimientos. Se valorará la formación aportada FP1 o FP2.

## Se ofrece:

Contrato indefinido e incorporación inmediata. Salario a convenir. Incentivo de producción más complementos.

Los interesados deben ponerse en contacto telefonico con TALLE-RES GRUYMA, S.L., llamando, de 8 a 13 y de 15 a 18 horas, al teléfono 974 21 10 20 (Dpto. de Personal). Absoluta reserva a colocados.